

Federico y Flor Nuñez Misioneros en Costa Rica

Boletín Julio 2022



Milagro

Tenemos que ser agradecidos de Dios que a lo largo de este año y medio de haber iniciado la iglesia vamos viendo como los hermanos se afirman en el Señor y como consecuencia van viendo la gloriosa mano del Señor en sus vidas.

Gerardo uno de nuestros Servidores, así es como les llamamos, ellos no quieren ser líderes ni colaboradores, quieren ser servidores, porque dicen que es mejor que servir que colaborar o liderar. La idea es Jesús vino a servir, no a liderar ni a colaborar. Así que les llamamos **Servidores**.

Este varón que prácticamente inició la iglesia con nosotros ha sido y es de gran bendición para nuestras vidas como pastores. Apenas iniciamos las células en diferentes hogares él me dijo: pastor no quiero que usted salga con su auto, yo lo voy a trasladar a las células cada día con mi auto, y desde día en adelante durante este año y medio cada día de la semana, de lunes a viernes él nos pasa a buscar a casa, nos lleva y nos trae, una bendición este varón.

Ahora, Dios no se olvida de aquellos que le sirven y se entregan como este hermano. El venía con un problema de la vista, tenía muy poca visión en uno de sus ojos, y estaba en problemas con el otro, le costaba leer y manejar de noche. Averiguo sobre la operación y por los costos era imposible para su economía.

Oramos por esa situación, y un día se contactó con una doctora que le hizo un contacto con el Seguro Social y de repente le llamaron del Seguro que se presentara y le dijeron que querían ver su caso. *(se vislumbra el milagro)*



Gerardo ya sin lentes que había usado por muchos años. Dios obra de muchas maneras.

Servir a la iglesia es Servir a Dios mismo

Un día también a ti te dirán, bien, "buen siervo y fiel"

Ese mismo ese día le dieron una cita para su operación que sería en unos pocos días. Una semana después le operaron los dos ojos, el usaba lentes ahora ya no usa más lentes, ahora está 20/20. ¿cuál era el costo de la operación?

El costo de la operación de ambos ojos en ese hospital especializado era de u\$6.000 dólares, pero el no pagó nada. Dios pagó sus servicios.

Dios es fiel con aquellos que le sirven. Hoy Gerardo está absolutamente bien. Dios es Fiel.



Oremos por una casa propia

Agradecidos por el lugar donde tenemos cultos una vez a la semana, donde compartimos la cena del Señor. Rogamos al dueño de todo que nos provea una casa propia para tener los espacios para otras actividades en la semana.

Jesús dijo: id y haced discípulos

El fin que perseguimos en las células cada día de la semana: Capacitar al pueblo para la obra del Servicio y Edificar el cuerpo de Cristo.



Taller del Maestro-Teen Challenge

Seguimos la tarea de pastorear, aconsejar y enseñar en el Centro donde estos muchachos buscan salir de sus problemas de adicciones. La tarea es inmensa, pero no es imposible.

Aprender la Biblia es Vida

La Palabra es la fuente del cambio. La Biblia dice: mi pueblo perece por falta de conocimiento: El plan es que conozcan de Dios y el poder del Espíritu transforme sus vidas, y sean libres de las ataduras de las adicciones.



MOTIVOS DE ORACION.

1. Oremos por el terreno que necesitamos para construir la iglesia. (Es posible con Dios)
2. Alajuelita que se desate un derramamiento del Espíritu sobre toda la iglesia. (Manda fuego Señor)
3. Dios levante más obreros para que la obra crezca en todas las áreas. (La mies es mucha)
4. Nuestro viaje a argentina a fin de año, Dios supla para los pasajes. (Retorno después de 3 años)

Los abrazamos y agradecemos a todos los que nos apoyan y oran por nuestras vidas, no saben cuánto valoramos sus vidas. Ustedes son de tanta bendición que no se imaginan. Gracias, gracias a todos. Están en nuestras oraciones siempre.